

Cuatro estudiantes de Alicante reciben una beca "la Caixa" para cursar doctorados - Información - 02/08/2017

Cuatro estudiantes de Alicante reciben una beca «la Caixa» para cursar doctorados

► Los estudios se realizan en universidades y centros de investigación de referencia de España

REDACCIÓN

■ La secretaria de Estado de Investigación, Desarrollo e Innovación, Carmen Vela, el director general de la Fundación Bancaria «la Caixa», Jaime Giró, y la directora general adjunta de la Fundación Bancaria «la Caixa», Elisa Durán, han entregado en CaixaForum Madrid los diplomas acreditativos de su beca a los 68 candidatos seleccionados en la cuarta convocatoria del Programa Internacional de Becas de Doctorado «la Caixa» - Severo Ochoa y del Programa de Doctorado en Universidades y centros de investigación en España.

Doctorado en universidades o centros de investigación en España

La Obra Social «la Caixa» ha convocado 20 becas para ampliar estudios universitarios con un doctorado en una universidad o centro de investigación en España. Uno de estos becarios es alicantino:

Luis José Ferrández ha obtenido una beca «la Caixa» con la que cursa un doctorado en Biomedicina en el Instituto de Biología Evolutiva (CSIC-UPF) y en el Centro Nacional de Análisis Genómico (CNAG-

CRG). Graduado en Biología por la Universidad de Alicante y máster en Bioinformática, actualmente desarrolla su tesis centrada en los mecanismos de regulación de la expresión de genes desde un punto de vista evolutivo.

Los becarios de esta convocatoria, seleccionados entre 429 solicitudes, son 11 hombres y 9 mujeres de 12 provincias distintas, con una edad media de 25,7 años, que realizarán sus doctorados en 15 universidades. Las becas tienen una duración máxima de tres años y la dotación económica máxima de la beca es de 115.500 euros.

Doctorado en centros Severo Ochoa

Recogiendo el testigo del programa de becas de «la Caixa» para cursar un doctorado internacional en biomedicina, la entidad puso en marcha en 2013 un nuevo programa internacional para cursar un doctorado en centros de investigación españoles acreditados con el sello de excelencia Severo Ochoa.

En la cuarta convocatoria del Programa Severo Ochoa, se han otorgado 48 becas, que se distribuirán en 20 centros acreditados con



Los estudiantes becados, de izquierda a derecha: Luis Ferrández, Andrés Marco, Gorka Muñoz y Carlos Tarancon.

el mencionado sello de excelencia.

Las ayudas están dirigidas a estudiantes de cualquier nacionalidad. Tres de estos becarios son alicantinos:

Andrés Marco ha recibido una beca «la Caixa-Severo Ochoa» con la que cursa un doctorado en el Institut de Bioenginyeria de Catalunya (IBEC). Graduado en Biotecnología por la Universidad Miguel Hernández y máster en Biotecnología Molecular por la Universitat de Barcelona, dedicó su tesis de grado al descubrimiento de fármacos en el dolor patológico. Actualmente desarrolla una plataforma técnica para el modelado de la enfermedad renal.

Gorka Muñoz cursa un doctorado en el Institut de Ciències Fotòniques (IFCO) gracias a su beca. Gra-

duado en Física por la Universitat Autònoma de Barcelona, se ha especializado en Fotónica y ha enfocado su doctorado al estudio de cómo un sistema biológico, como por ejemplo ciertas proteínas presentes en el cuerpo, se mueve en diferentes tipos de medios.

Carlos Tarancon ha obtenido una beca «la Caixa-Severo Ochoa» con la que cursa un doctorado en el Centro Nacional de Biotecnología. Graduado en Biotecnología y máster en Biotecnología y Bioingeniería por la Universidad Miguel Hernández de Elche, centra su proyecto de doctorado en identificar y caracterizar los genes que controlan la brotación de yemas axilares en la especie modelo de plantas *arabidopsis thaliana*.

En esta convocatoria se han recibido 1.899 solicitudes, frente a las 1.472 de la edición anterior, y las becas tienen una duración máxima de cuatro años y cubren las cuotas de la Seguridad Social, así como una asignación mensual y otra anual para gastos extraordinarios. El coste total por beca es de 113.500 euros.

35 años de becas «la Caixa»

Las becas de «la Caixa» cuentan con el reconocimiento unánime de la comunidad científica y académica. El rigor en el proceso de selección de los estudiantes y el volumen e importancia económica de las becas han consolidado el programa de «la Caixa» como uno de los más importantes de los financiados por instituciones privadas de la Unión Europea.